

# COMMUNIQUÉ

PROVINCE SUD



15 décembre 2020

## Incendie volontaire de Vale NC : Une pollution dans le grand Sud

La nuit dernière, sur le site de la mine de Goro, des individus ont incendié volontairement une partie de l'atelier, des bureaux, un stock de pneus et le stock d'huile de la mine.

En conséquence, ce matin, une pollution a été observée par l'hélicoptère de la sécurité civile, sur les hauteurs de la rivière KWE. Cette pollution pourrait potentiellement impacter le cours d'eau jusqu'à l'embouchure de la Baie de KWE et se déverser dans le lagon.

Ces actes irresponsables portent un coup à l'environnement de l'usine du Sud au moment même où les questions environnementales animent le débat sur les conditions de reprise.

La province Sud, dont l'une des actions essentielles de ce dossier consiste à créer les conditions d'une protection maximale de l'environnement par la mise en place de garanties conséquentes, a porté plainte contre ces actes criminels et le fera systématiquement chaque fois que ses intérêts seront touchés.

L'exécutif de la province Sud en appelle, une bonne fois pour toutes, à la raison et à l'arrêt immédiat de toutes destructions et dégradations des sites et de la nature préservée du grand Sud.

CONTACT  
PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74.

